

# 放課後等テイサービス彩便り

**VOL.33** 

9 月景

立秋から約一ヵ月が過ぎましたが、暑い日がまだ続いていますね。学校でも夏休みが明け、二学期が始ま ったかと思います。生活習慣をお休みのリズムから戻しながら、引き続き感染症対策と合わせてこまめな水 分補給や休息を心掛け、脱水症状や熱中症にも気をつけて行きたいと思います。

8月の彩では、イベント以外にもお友達同士でごっこ遊びや工作、映画に漫画の話などで大盛り上がりで した!また水遊びでも感染対策を取りつつ、お友達同士で水をいっぱい掛け合って遊びました。水遊びの後 に「つかれた~」と口にするお友達もいましたが、思いっきり体を動かして遊んだ事の楽しさには変えられ ませんね。



## すいか割り

毎年恒例のスイカ割りを行いました。目隠しが苦手 なお友達は、目を瞑って参加しています。

待っているお友達は、応援したりスイカのある方向 を優しく教えてくれました。最後は力の強いお友達 が思いっきり叩き、見事ヒビが入って大成功! 割れたスイカは皆で美味しく食べました。

目を瞑って歩くといった普段と違う歩き方でバラ ンス感覚が鍛えられますね!





## 納涼祭

「納涼」の意味を調べると「暑さを避けて、涼しさ を味わうこと」とされています。

おやつ釣りやボール転がしの準備を皆で行い、 お祭りが始まると、景品のおやつを狙って果敢に 挑戦しました。また、用意されている焼きとうもろ こしや手焼きせんべいといったお祭りならではの メニューを、口いっぱい頬張る様に食べる姿が見ら れました。お友達と過ごす彩の納涼祭も夏休みの いい思い出になったかと思います。









## 夏祭り



8月5日から9日までの4日間は彩夏祭りが開催されました。今回は2施設合同での開催予定でしたが、新型コロナウイルスの影響により、それぞれの施設で開催しました。浴衣や甚平を着て来てくれるお友達もおり、夏祭りは大盛り上がり!また、今年はスタンプラリー形式でゲームや出店に参加しました。冷特賞や欲しい景品の賞を狙ってゲームに参加している姿が見られました。欲しい景品をゲット出来て嬉しい気持ちやゲームが難しく悔しい気持ち…様々な気持ちがありましたが、獲得した景品を見せあったり、お揃いのタトゥーシールを入れてみたりとお友達と一緒だった事でかけがえのない時間になりました。







#### 9月のイベント

3日(土) 羽村市東児童館

10日生) 秋のリース作り

17日生) お月見団子作り

24日生) バーベキュー(赤とんぼ)

※イベント代 500 円をご持参ください。

新型コロナの影響の為、イベント 内容が大幅に変更になる可能性 がございます。ご了承ください。



## 10 月のイベント

1日仕) ランチパーティー

8日生) 立川防災館

※道路の交通状況により 16 時を 過ぎての送迎となる可能性が



15日生) 野山北・六道山公園

22日生) 智光山公園・子ども動物園

29日生) ハロウィンイベント





彩では、ランチパーティー等施設で作った昼食に関しては、 実費負担なし(0円)で提供させていただきます。

学校休日は、お弁当持参か昼食代をお持ちいただきコンビニ等で 昼食を購入いたします。

ご要望・お悩み等ありましたら、お気軽に彩の職員までお声かけ下さい。